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INFORME 037/2020 da FENTECT - Brasília, 09 de outubro de 2020. 

POSTALIS PROPÕE NOVA MIGRAÇÃO DO BD E POSTALPREV. 

 

 
AOS SINDICATOS FILIADOS. 

  

A TODOS OS TRABALHADORES (AS) ECETISTAS DO BRASIL. 

 

 

 

 
Companheiros e Companheiras, 

 

No dia 07 de outubro, aconteceu uma reunião do Postalis, via vídeo conferência, com a participação de 

várias entidades convidadas, associações, entre elas a FENTECT, para uma apresentação, que inclusive já 

está disponível nas redes sociais, sobre a ideia de fazer um terceiro plano, uma migração do BD e do 

Postalprev. Basicamente, seria a migração do atual Plano BD (plano que possui as taxas extras de 

equacionamento objeto da nossa tese de não pagamento do IR) para um plano CD - contribuição definida. 

 

Na nossa ótica, com essa migração, quem assumirá todo o risco serão os próprios participantes, caso o 

Postalis consiga fazer da forma que está proposta, e isso só facilitará a vida da ECT, uma vez que os riscos 

para ela serão diminuídos, tornando a empresa mais leve para a privatização, ficando esses riscos 

concentrados nos participantes do plano. Sugerimos a criação de um grupo de trabalho para debater este 

assunto com todos os trabalhadores e com o próprio Postalis. 

 

A princípio, vamos debater essa questão com todos os Sindicatos e trabalhadores, e também, conversar com 

quem entende do assunto, para então tirarmos uma posição oficial da FENTECT, porque, também existe a 

questão do saldamento, onde entendemos que o Postalis tem que ir atrás de quem levou nosso dinheiro do 

fundo, colocar o banco BNY Mellon e todos que participaram do desvio do dinheiro para fazer a devolução, 

e, aí sim, se pensaria em como fazer a transição para um novo modelo, pois esse modelo de transição 

apresentado pelo Postalis não é benéfico para os trabalhadores participantes do fundo. 

 

Saudações Sindicais,  

 

José Rivaldo da Silva 

Secretário Geral - FENTECT 

 


